
 

 

 

 

WORKSHOP 

La Lingua facile nella comunicazione 

istituzionale 
 

Bellinzona, 14 giugno 2022 

 

PROGRAMMA 

 

 

9.00-10.00 Floriana C. Sciumbata (Università di Trieste) 

Manuale dell’italiano facile da leggere e da capire 

 

10.00-10.30 Angela Ferrari, Giovanni Piantanida (Università di 

Basilea)  

Dalla lingua chiara alla lingua facile 

 

10.30-10.45 Pausa 
 

10.45-11.15 Daria Evangelista, Terry Marengo, Giulia Tonani 

(Università di Basilea)  

Guide istituzionali svizzere e lingua facile 

 

11.15-12.30  Martina Oleggini, Danilo Forini (Pro Infirmis) 

 Discussione: il posto per la Lingua facile nella 

comunicazione istituzionale tra presente e futuro 

 

12.30-14.30 Pranzo 

 

14.30-16.30 Martina Oleggini (Pro Infirmis), Angela Ferrari 

(Università di Basilea), Floriana C. Sciumbata (Università 

di Trieste) con Annalisa Carlevaro, Daria Evangelista, Terry 

Marengo, Giovanni Piantanida, Giulia Tonani (Università di 

Basilea)  

Dalla teoria alla pratica: lavori seminariali 


